

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども

クラスの保育目標

- ・梅雨の時期の身近な自然に触れながら、健康に過ごす。
- ・簡単な言葉やしぐさで自分の気持ちを伝え、十分に受け止められることで安定した生活を送り、友達や保育者と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
- ・保育者に見守られながら、自分の身の回りのことをやってみようとする意欲をもつ。

☆中央公園☆

戸外
遊び

活動しやすい気温の日が増え、かもめさんはアリ探し、草花集めなど、より一層探索遊びが活発になってきました！特にアリやダンゴムシを見つけると「せんせー！」と大きな声で呼んでくれたり、カップに入れて複数人で観察したり。でもちょっぴり怖いようで「コワイ〜…！」と言って逃げ出すお友達も。様々な姿が見られ、日々いろいろなことを感じ、吸収しているようです！

☆つつじ公園☆

電車の臨場感を間近で感じられるつつじ公園。電車が通ると「うわー！」と叫んだり、「バイバーイ」と手をふったりする姿がたくさん見られます♪また砂遊びセットのカップ、スコップなどを使って砂・草花などを集め、「どーぞー」とお店屋さんのように渡してくれる姿がとても可愛らしいですよ〜♡

☆市役所広場☆

芝生が広がる広場では「よーいドン！」で競争したり、少し疲れたら芝生のうえでゴロゴロ寝転んだり。気持ち良い風や日差しを感じながらのびのびと遊ぶかもめ組のお友達です☺

食事

給食の時間になると「はやくたべたい！」と言わんばかりの勢いで部屋に入ってきます！(笑)両手をパチンと合わせて「いただきます」をすると手づかみや食具を使ってモリモリと食べています。そしてできるだけ楽しい雰囲気の中なかで食べられるように声掛けなどで気分を盛り上げながら関わるようにしています☆

健康

6月になり、汗ばむ陽気の日も増えてきましたね。公園では水分をしっかりととりながら木陰を選ぶなどして遊んでいます。これからさらに汗などで着替えることも増えてくることが予想されるので**半袖の補充**を多めにお願いします。必要であればロッカーもお見せできますのでお声掛けください！

室内
遊び

ダイナミックに体を動して遊ぶ

ボールやダンス、サーキット遊びから、集中して遊ぶ新聞紙ちぎり、お絵描き、パズルなど。日々様々な遊びに楽しみながら挑戦しています。興味を示し、集中して遊びこぶ姿はとても頼もしいです！

感染症情報

現在流行している感染症はありませんが引き続き、**鼻水・咳**の症状が続いているお子様がいらっしゃいます。体調の変化に早く気づけるよう朝の視診や健康観察などを注意深く行っています。

